

Hamilton, 3 mars 2016

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Par la présente, nous désirons vous faire part des derniers événements en ce qui concerne le projet de construction d'un nouvel édifice pour accueillir l'École secondaire Georges-P.-Vanier de Hamilton. Aujourd'hui, le Conseil scolaire Viamonde, le Conseil scolaire de district catholique Centre-Sud (CSDCCS) ont annoncé leurs intentions de travailler avec le ministère de l'Éducation à la création d'un centre scolaire communautaire à Hamilton.

Ce projet permettra de dénouer l'impasse qui retarde la construction d'écoles secondaires à la fine pointe de la technologie pour desservir la communauté francophone de la région. Comme vous vous en doutez, c'est avec empressement et dans un esprit de collaboration que Viamonde a décidé de participer aux discussions dans ce dossier.

En votre nom, nous avons remercié chaudement, le ministère de l'Éducation qui, en exerçant un leadership positif, a permis de trouver une solution acceptable pour les deux entités. Nous tenons également à vous remercier pour l'appui que vous nous avez manifesté. La pétition que vous avez signée, les courriels et les lettres que vous avez acheminés au ministère ont vraiment fait une différence.

Soyez assurés que nous vous tiendrons informés de tous les développements de ce dossier.

Cordialement,

Le président du Conseil,



Jean-François L'Heureux

c.c. Membres du Conseil